
Résumé du PFE : sous titre: Contribution à une enquête sur trois zoonoses bovines majeures à l'abattoir d'El-Harrach

Résumé:
C'est une étude concernant trois principales zoonoses bovines : la tuberculose a Mycobacteriumbovis ; la cysticercose a Teniasaginata et la fassciolose a Fasciolahepatica, au niveau de l'abattoir d'El-Harrach-Alger. Une inspection de prés et de loin a été effectuée avec des incisions précises pendant tout le mois d'avril ; deux zoonoses ont été retrouvées : la tuberculose avec un taux de 12,57 % puis la fasciolose avec un taux de 3,59 % alors que la cysticercose est totalement absente.

Abstract :
This is a study concerning three zoonosis cattle main: the tuberculosis Mycobacterium Bovis; the cystericus in Tenia saginata and the fasciolosis in fasciola hepatica, at the level of the slaughterhouse of El-Harach-Algiers. An inspection of meadows and by far with specials incisions was made during all the month of April; zoonosis two were found: the tuberculosis with a 12, 57% rate then the fascioloses with a 3, 59 % rate while the cystericus is totally absent.

